ジュエリー文化史研究会からのお知らせ―280― 2017.1.20

●新会員紹介

新しく深沢乙未さんが入会されました。 次回の日本の装身具ハンドリングゼミより参加されます。

深沢乙未

オーダーメイドジュエリーやジュエリーリフォーム専門店を 夫婦で経営、デザイナーとして仕事をしております。 工房を併設したショップですので、製作に関してもすべてを 手がけているなかで、日本の伝統工芸の技法を使って制作 する事が多くあります。

日本の装身具のゼミでさらに深掘りする事で、歴史や技法を 伝えていくこと、弊社で人間国宝の安藤薩雄氏の帯留めや そのお弟子さんである宮入袈裟雄氏の作品を所蔵しておりまので その素晴らしさを伝えていく事、コンピューターなどが発達した 世の中でも日本の装身具をきちんと理解し伝える事など 歴史を学ぶ事の重要性を感じております。 コモディティ化した世の中で本物を伝える事や知る事が 今後生き残るテーマだと思います。

ジュエリー文化史研究会 http://www.j-bunka.jp/

※返信の必要のある方は、以下のアドレスにメールを送ってください。

日本宝飾クラフト学院 info@jj-craft.com 幹事 戸倉博之 spina@precious-chroma.com